

第69回中国地方弁護士大会

H27.10.09(金)

県知事の溝口です。皆様、ようこそ島根にお出で下さいました。心から歓迎申し上げます。

本日、ここ松江市で、中国地方弁護士大会がこのように盛大に開催されることを、心よりお喜び申し上げます。

また、先程表彰を受けられました皆様方には、そのご功績に深く敬意を表する次第でございます。

島根は、少子高齢化、人口減少、過疎が早く進んだ県であります。弁護士の世界も同様でありますて、かつては弁護士の数が少なく、深刻な状況にありましたが、本年7月の「隠岐ひまわり基金法律事務所」の開所により、弁護士がゼロか一人の地区が、解消されたところです。

弁護士会の皆様によりまして、弁護士過疎の解消に取り組んでこられましたことに、厚くお礼を申し上げます。

さて、島根県におきましては、県民の皆様が、安心して暮らしていく社会を実現するため、様々な施策を推進しているところですが、島根におきましても各地で発生しております悪質な特殊詐欺などが後を絶たない状況であります。

こうした問題の解決に向けましては、豊富な知識と熱意をお持ちになった弁護士の皆様のご協力が是非とも必要です。

皆様方には、引き続き、ご尽力を賜りますよう、お願い申し上げます。

さて、ここ島根には、縁結びの神様出雲大社をはじめ、この度国宝に指定された松江城、世界遺産の石見銀山、隠岐の世界ジオパーク、日本遺産の津和野など、たくさん見どころがあります。

皆様には、この機会に、あるいは別の機会に、是非、豊かな自然と古き良き文化・歴史が残る「ご縁の国しまね」を楽しんでいただければ、幸いです。

終わりに、中国地方弁護士会連合会 様の今後ますますのご発展と皆様方のご健勝を祈念しまして、お祝いの言葉といたします。